

Ein Tag für die Umwelt: Müllsammelaktion am Gymnasium Waldstraße

Am Montag, den 7. Juli 2025, führte das Gymnasium Waldstraße eine schulweite Müllsammelaktion durch. Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen beteiligten sich daran, den nahegelegenen Wald sowie die Umgebung der Schule von Abfällen zu befreien. Auch an der Ruhr waren einige Gruppen unterwegs, um die Aktion zu unterstützen.

Die Initiative entstand in Zusammenarbeit mit der Stadt Hattingen, die Handschuhe und verschiedene Müllsäcke für die Durchführung bereitstellte. Ausgestattet mit dem notwendigen Material sammelten die Klassen in Gruppen unterschiedlichste Abfälle und brachten diese anschließend auf den Schulhof, wo der Müll kurz darauf von der Stadt abgeholt wurde.

Die Aktion wurde von der Schulgemeinschaft mit großem Engagement durchgeführt und stieß auch außerhalb der Schule auf positive Resonanz. Dabei wurde deutlich, wie wichtig ein achtsamer Umgang mit der Umwelt ist. Der Müllsammeltag trug dazu bei, das Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler für Sauberkeit im öffentlichen Raum und Umweltschutz zu schärfen. Das Gymnasium Waldstraße bedankt sich bei der Stadt Hattingen für die Unterstützung und freut sich auf weitere Projekte und Möglichkeiten zur Zusammenarbeit!

Das Presseteam des Klimaparlaments

